

Zeitschrift: Jahresbericht des Bündnerischen Lehrervereins
Herausgeber: Bündnerischer Lehrerverein
Band: 47 (1929)

Vorwort

Autor: M.S.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Vorwort

Ein Unfall hat mich für die Sommermonate und bis in den Herbst hinein arbeitsunfähig gemacht. Der Jahresbericht wurde deshalb in liebenswürdiger Weise von meinen Kollegen Buchli und Kieni besorgt, wofür ich herzlich danke. Es ist aber wohl möglich, daß dies und jenes, das für den Jahresbericht bestimmt war, in meinen ungeordneten Korrespondenzen liegen blieb, was mir die Kollegen nachsehen werden. Es soll wo immer möglich im nächsten Jahr nachgeholt werden.

Der diesjährige Jahresbericht und die Arosler Versammlung befassen sich mit dem Tuberkulosegesetz und dessen Auswirkungen für die Schule. Vor allem danken wir unserm verehrten Erziehungschef, Herrn Reg.-Rat Dr. Ganzoni, dafür, daß er uns sein Referat „Das Tuberkulosegesetz“ überließ, das ja nicht für den Druck bestimmt war. Soll man uns Lehrern weiterhin den Vorwurf machen, daß wir in hygienischen Fragen eine „konservative Gesellschaft“ seien, wie dies in der letzten Versammlung der Schweizerischen Gesellschaft für Gesundheitspflege in Chur geschah?

Im nächsten Vereinsjahr werden wir die Schriftfrage (Hulliger) anpacken. Auch bitten wir schon heute, Arbeiten für den nächsten Jahresbericht in neuer Orthographie, das heißt in Kleinschrift, einzusenden.

Im September 1929.

M. S.
